



### Fragen zum Elektrobass und Kontrabass

### Ab welchem Alter kann man Bass lernen?

Es gibt auch schon für kleine Kinder E-Bässe und Kontrabässe, so kann man bereits im Alter von 5 Jahren problemlos mit dem Unterricht beginnen.

# Muss mein Kind besondere Voraussetzungen mitbringen?

Sowohl das Gespür für Rhythmus, die Fähigkeit Noten zu lesen, Gehör und motorische Fähigkeiten am Instrument sind erlernbar. Wichtig ist vor allem Interesse und Freude an Musik, am Instrument und natürlich die Bereitschaft zu Hause zu üben. Vorher erstmal ein anderes Instrument zu erlernen ist KEINE Voraussetzung. Man kann mit Kontrabass oder E-Bass als Erstinstrument starten.

#### Muss ich ein Instrument kaufen?

Kontrabässe zum Ausleihen sind in verschiedenen Größen vorhanden, sowohl für Kinder als auch für erwachsene Schüler.

Anfänger E-Bässe können relativ günstig erworben werden. (Bei Bedarf bekommen Sie gerne eine Kaufberatung von Frau Goldbach.)

## Wie transportiere ich den Kontrabass?

Ein Kontrabass für Kinder ist gerade mal so groß wie ein Cello und es gibt praktische Taschen mit entsprechenden Trägern, sodass der Transport nicht schwierig ist. Größere Bässe dürfen zu Hause stehen bleiben und im Unterricht kann dann ein Musikschulinstrument verwendet werden.

Bei weiteren Fragen oder für eine persönliche Beratung können Sie gerne Kontakt zu unserer Kontrabass- und E-Basslehrerin, Judith Goldbach, aufnehmen.

